

冬はオリンピックで燃えた！

5月は紅萌会総会で燃える！

3年後は50周年で燃えろ！

『紅萌会』第44回総会のお知らせ

日時	平成10年5月17日(日) 午後1時より 受付開始はいつものように12時30分。
会場	天王寺高校食堂
会費	3500円
プログラム	なつかしい先生や友だちと会って話して 食べて飲んで歌つて3500円ばっきり。 もちろん今年も子供さんはタダですから、 ぜひファミリーで出席してくださいね。
挨拶／紅萌会会長&学校長 案件／会計報告&役員改選 懇親／飲食&懇話&絶唱！	

今年は
5月17日(日)
です

不景気続きで
意氣消沈だけど
向上心を忘れずに
上昇気流を呼び込み
悲願を確実に実らせて
希望に満ちた年にしよう

紅萌会会報

第19号

平成10年5月1日

天王寺高等学校同窓会
大阪市阿倍野区三明町2丁目4-23
発行人 中村俊之
編集人 坂本篤夫

母校への熱い思いを
長い人生の励みとし
つらい逆境や病気と
闘う同窓生の応援歌
それが紅萌会の使命

なんでも今さら母校や、同
窓会なんや！ 都市銀行や
四大証券さえつぶれる時代
なんやで。まだ手も力もね

かかる小つちやい子供や
ら、年老いた親をかかえて、
これから自分の生活はどう
なるかさえもわからんとい
うのに、同窓会やなんてし
んきくさい！ そんなもん
にかかずりおうてるヒマな
にあるかいな。
そう、実際これを書いて
いる私ですら、そう思って
ことがありますからね。
でも、私たちは知つてい

ます。青春時代を過ごした
母校に今も熱い思いを抱いて
人生の励みにしている
人、あるいは逆境や病床に
あつて、このニュースが届
くのを楽しみに待っている
同窓生がいることを。だから
こそ、それを励みに私たち
もがんばっているので

一度、ごぶさたしている
くのを楽しむこと。
人、あるいは逆境や病床に
あつて、このニュースが届
くのを楽しみに待っている
同窓生がいることを。だから
こそ、それを励みに私たち
もがんばっているので
あります。青春時代に立ち戻る
これが紅萌会の法則

まず電話で声を聴く
総会に出で顔を見る
昔ばなしに花が咲き
青春時代に立ち戻る
役員や幹事に任せておけ
ば、なんとかなるやないか。
自分一人くらい総会に出で
も出なくとも、別に関係
ないんと違うか。

ます。青春時代を過ごした
母校に今も熱い思いを抱いて
人生の励みにしている
人、あるいは逆境や病床に
あつて、このニュースが届
くのを楽しみに待っている
同窓生がいることを。だから
こそ、それを励みに私たち
もがんばっているので
あります。青春時代に立ち戻る
これが紅萌会の法則

一九五一（昭和26）年
四月にスタートした母校
は、二十一世紀初頭の二
〇〇一（平成13）年に、
いよいよ創立満五十周年
を迎えます。前号でもお
知らせした
ように、五
十年＝半世
紀という大
きな節目で
あり、三十周年の時のよ
うにわが紅萌会のみの事
業にとどまらず、学校を
あげての記念行事が予定
されています。学校側では、すでにこ
れが職員会議の議題とし
援会にも参加してもら

創立五十周年事業に向けて いよいよプランづくり始動

て取り上げられ、開催日
程や行事内容、記念事業
委員会の構成など、その
進行を具体化するための、
基本的な話し合いがなさ
れてています。

もちろん、わが紅萌会
も全面的に協力していく
ます。できることなら在
校生はもとより、天王寺
高校定期制の課程振興会
(雇用者・保護者による後
援会)にも参加してもら

い、文字どおり全校あげ
て、この記念すべき日を
お祝いしたいと考えてい
ます。

紅萌会としてどのよう
に取り組んでいくかは、
これから学校側と
協議を重ねながら、明確

そう、現実になんとかな
つりますからね。

でも、本当にそなで
しょうか。あなたが出席
ないため、がつかりしてい
るとは思いませんか。

一度、ごぶさたしている
くのを楽しむこと。
人、あるいは逆境や病床に
あつて、このニュースが届
くのを楽しみに待っている
同窓生がいることを。だから
こそ、それを励みに私たち
もがんばっているので
あります。青春時代に立ち戻る
これが紅萌会の法則

卒業式辞



本日、ここに大阪府立天王寺高等学校、第四十四回の卒業証書授与式を挙行いたしましたところ、公私とも御多忙の中、同窓会より、会長の中村俊之様、理事長の坂本篤夫様、振興会より、会長の堀江裕美様、副会長の森本のぶ子様、旧職員の鈴木親広先生、中村高志先生、佐藤正勝先生、これらの方々のご臨席を賜わり、高い所から甚だ失礼であります。

さて、卒業生の皆さん。本日は卒業おめでとう。長い四年間、よく頑張りました。一口に「働きながら学ぶ」と言いますが、皆さんにとって、この四年間は、大変な苦労の連続であつたと思います。仕事に疲れた体を引きずるようにして登校した日もあつた事でしょう。「しんどい気楽に遊びたい」という誘惑に負ふでしょ。また、仕事や家庭

しかし、本日卒業していく皆さんは、この困難や誘惑にみごとに打ち勝ちました。その意味では本日手にされた卒業証書は、皆さん自身が知っている様に、どこの学校のものよりも値千金、価値があると思います。

この大阪の名門、天王寺高校で四年間、頑張り通せたということは、皆さんのこれから的人生にとって大きな自信であり、大きな誇りになると思います。仕事の上で、或いは家庭生活の上で、困難に直面した時、本校での頑張った四年間を思い起こし、困難に負けることなく、果敢に、立ち向つて行つて欲しいと思います。

本日卒業していく皆さんに、忘れて欲しくない大切な事が一つあります。それは、頑張つて卒業したのは勿論皆さんの努力にあるのですが、同時に、皆さんの周囲には陰になり、日向になつて支えて下さった多くの人達がおられたということがです。それは、温かい励ましや思いやりを絶えず送り続けた家族の方々、定時制高校で学ぶことに理解を示し、協力を惜しまれなかつた職場の人達、時には皆さんにとって厳しいと感じ

はございますが、衷心より厚くお礼申し上げます。又、本日ご出席いただきました保護者の皆様、事業所の皆様、本日の御卒業を心からお祝い致しますと共に、本校の教育振興に、多大の御支援、御援助を賜りましたことに、深く感謝申し上げます。

さて、卒業生の皆さん。本日は卒業おめでとう。長い四年間、よく頑張りました。一口に「働きながら学ぶ」と言いますが、皆さんにとって、この四年間は、大変な苦労の連続であつたと思います。仕事に

と勉強をどの様に両立させると悩み、学校を辞めようと考えた事も、一度や三度ではなかつた事でした。しかし、本日卒業していいく皆さんは、この困難や誘惑にみごとに打ち勝ちました。その意味では本日手にされた卒業証書は、皆さん自身が知っている様に、どこの学校のものよりも値千金、価値があると思います。

この大阪の名門、天王寺高校で四年間、頑張り通せたということは、皆さんのこれから的人生にとって大きな自信であり、大きな誇りになります。仕事の上で、或いは家庭生活の上で、困難に直面した時、本校での頑張った四年間を思い起こし、困難に負けることなく、果敢に、立ち向つて行つて欲しいと思います。

本日卒業していく皆さんに、忘れて欲しくない大切な事が一つあります。それは、頑張つて卒業したのは勿論皆さんの努力にあるのですが、国家の近代化を急いでいる西欧文明の移入に全力をあげ、国家の近代化を急いでいました。特に西欧文明の持つ、優れた実証主義と合理主義を積極的に取り入れ、学びとり、今日に至つては一部の先端技術分野においては、欧米諸国をも凌駕するまでになりました。しかし、反面、私達は幾多の大切な物を失つてきた事も事実です。それは、寛容の心であり、思いやりの心であり、素直な心、正直な心です。物や金銭に執着しない淡泊な心です。かつて、江戸時代の国学者、本居宣長は、我が國、国民は、心

られたかも知れない本校の教職員の方々、体育祭や文化祭、部活動で共に汗を流し、協力して行い、喜びを分かち合つたクラスメイトの人達などの事であります。一人だけでは出来ないことも、お互いに支え合うことによって、成し遂げることが出来たのであります。本日の卒業の喜びを、お世話になつた人達と分け合うと共に、日頃のお世話に対し、心から感謝して欲しいものです。

さて、卒業生の皆さん。今日は、皆さんを取り巻く世の中は、まさに激動の時代となっています。

阪神大震災、オウム事件、公務員不祥事、大企業倒産、少年犯罪、どれを取り上げても由々しき問題ばかりです。

明治維新以来、我が国は、西欧文明の移入に全力をあげ、国家の近代化を急いでいます。特に西欧文明の持つ、優れた実証主義と合理主義を積極的に取り入れ、学びとり、今日に至つては一部の先端技術分野においては、欧米諸国をも凌駕するまでになりました。しかし、反面、私達は幾多の大切な物を失つてきた事も事実です。それは、寛容の心であり、思いやりの心であり、素直な心、正直な心です。物や金銭に執着しない淡泊な心です。かつて、江戸時代の国学者、本居宣長は、我が國、国民は、心

清く心明るく、正直な心の持ち主だと述べました。しかし、昨今の多発する事件を見ていると、もはやこの様な心は存在しないのではないかと、大変不安になります。私達は、今全力をあげて、これら的心の回復をはからねばなりません。

そのためには、全ての人達が、自己を厳しく見つめなおし、人間にとつて生きるとはどういうことか。人間に大切な精神とは何か。自分自身とは何かを、深く考えてみると、人を傷つけ、名譽や権力や財産に執着する生き方は、何の価値も持たないのだという事を、強く示しているのです。

皆さん的人生には、今まで色々な事があります。しかし、どういう時に背負い、無限の未来を内在する歴史的現実を生きる存在です。従つて迷いが生じた時、どうしていいか分からぬ時は、歴史を振り返り、過去の智慧、古典哲学に学ぶことだと思います。

中国の官吏であつた崔鉞という人の言葉に、「六然」というのがあります。

自處超然（ちょうぜん）
処人藹然（あいぜん）
有事斬然（ざんぜん）
無事澄然（ちょううぜん）
徳意端然（たんぜん）
失意泰然（たいぜん）
これは、勝海舟が座右の銘としていたもので、六つの自然といった意味です。

元気で、力強く、卒業して下下さい。

平成十年三月八日
大阪府立天王寺高等学校
松田 孝一

在学中の四年生の姿が私達にも駒送りの様に、よみを、在校生に抱かせました。

春が訪れて、桜が舞い落ちるなか期待を胸に、わたくしも駒送りの様に、よみ

答 辞

卒業証書を手にされた今、じんなお気持ちですか。卒業という実感がないのが今のお気持ちではないかと察します。四年生が学校に来られなかつたこの一ヶ月程、給食室のガラーンとした様子や、あかりの消えた教室が、ああ四年生は卒業するんだなあという実感を、在校生に抱かせました。

卒業おめでとうございま

がえります。

給食室での会話、学校までの道のり、電車の中、球技大会、文化祭、体育祭、そしてクラブ活動…

陽気で個性あふれる学年という印象があります。

四年間の中で一番長い時間過ごされた教室での御様子は、四年生だけのアルバムに焼きついていることでしょう。

少人数で、仕事をしながら通う生徒が大半のこの学校で、みなさんは何を得られた。

卒業生のみなさん、先輩にはかなわないかもしれません、温かく見守ってください。

最後になりましたが、皆様の健康とこれからの御活躍をお祈りして、簡単ですが送辞とさせて頂きます。

卒業生のみなさん、先輩にはかなわないかもしれません、温かく見守ってください。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

これから入学していく新入生と共に、私達在校生で新しい色をつけていきたいです。

平成9年度 卒業式

送 辞

平成9年度

卒業式

平成9年度

ごあいさつ

紅萌会会長 中村俊之

紅萌会の皆様方にはますますご清栄のこととお喜び申し上げます。

平素は紅萌会活動にご支援、ご協力を賜りましてありがとうございます。紙面をお借りしましてお礼申上げます。

さて、母校におきましては、本年三月八日（日）に第四十四回卒業式が挙行されまして、女子十六名、男子十九名の方々がめでたく卒業され、紅萌会の会員となりましたことをご報告申し上げます。

また、母校はあと三年で

50周年記念事業にご協力を

大阪府立天王寺高等学校定時制課程

創立50周年記念式典日程決まる

我が高校の創立は昭和二十六年にさかのぼり、平成十三年の四月が五十周年に当たります。紅萌会は学校との協議を行い、創立記念の式典を同窓会総会の開催日である二〇〇一年の五月二十日（日）とすることを内定し、式典をはじめとした記念事業について学校と同窓会が共同して取り組むこととしました。

記念事業の成功のために

は、実行委員会の設置や事業の内容、資金計画など今後決めていかねばならないことがたくさんあります。が、何よりも多くの同窓生の皆さんの参加が重要です。また、事業を進めていくうえでの資金の調達も必要です。紅萌会としましては、とりえず皆さんに内定した記念式典の日程をお知らせするとともに、年会費をいただいているうえで

十周年記念事業実行委員会なりを発足させて資金集めをしていく事になると思い

ますが、皆様方のご支援、ご協力がぜひとも必要です。でよろしくお願ひ申し上げます。

創立五十周年を迎えます

が、学校では五十周年記念行事として、西暦二〇〇一年（平成十三年）五月第三日曜日（同窓会と同じ日）に記念式典を開催することが決りました。記念誌等を発行するにしても経費がかかりますので、紅萌会としても協力していくことをしております。

紅萌会も毎年の会報の発行、総会の開催経費等ここ数年苦しい状況が続いており、また、五十周年記念事業としても、かなりの費用が必要となってきます。五

月の実行委員会の設置や事業の内容、資金計画など今後決めていかねばならないことがたくさんあります。が、年会費に加えて記念事業基金へのご協力をお願いする次第です。

実行委員会が設置されば、実行委員長や会計責任者の決定と記念事業会計を設定しますが、それまでの間は同窓会「紅萌会」の郵便振替口座をもつて代えた

（①通信制科目とは）

（②直接指導（スクーリング）と添削指導（レポート）を定められた回数をこなし、テストで合格点をとれば卒業に必要な単位を大幅に増やすことが可能になる。

よみがえるか 定時制高校

♪見直されつつある使命と存在感

ピーク時の五分の一以下に減った生徒数

昨年六月二十七日付けの朝日新聞によれば、ピーク時の一九五三年には全国に三一九〇の定時制高校があり、生徒数は五六万七千名を数えていたそうです。そ

れが昨年は学校数が九一八

校、生徒数は十万六千名。

つまり学校数で三十%弱、

生徒数は二十%以下に激減

しています。

今春卒業した四十四期生まで、合計三七四九名の卒業生を送り出してきたわが天王寺高校も例外ではありません。今春の卒業生数は三十五名、ピークに達した

いじめや不登校生にも

新たな道を開く定時制

生活保護を受けている母

子家庭などの子ども、貧し

かつたために高校へ進学で

ましましてごあいさつといたし

ます。

最後になりましたが、皆

様方の今後ますますのご健

勝ご活躍をお祈り申し上げ

ます。

魅力ある天高定時制の改革

教頭 森部 幸人

天高定時制は平成八年度から次の二点の大変心苦しいお願いです

大きな教育改革に取り組んでおります。

従来の四年制コース（四年間で卒業）

に、定通併修を導入することにより、三年で卒業できるコースを導入。

①三年制コース授業形態

月～金 従来の定時制の授業を受講

土（第一、第三、第五）には、本校教員による通信制科目の受講

②通信制科目とは

直接指導（スクーリング）と添削指導（レポート）を定められた回数をこなし、テスト

で合格点をとれば卒業に必要な単位を大幅に増やすことが可能になる。

以上のことにより、全日制と同じ三年間で卒業が可能になりました。

卒業が可能になりました。

二 生涯学習の観点から大阪府民に対しても、生涯学習の観点から大阪府民に対しても、卒業が可能になりました。

本校生徒と一緒に一部の授業を受講していく

ただくことができる聽講制度の導入

平成一〇年度予定

①実施科目 書道Ⅰと美術Ⅰ

②開講日 月曜日

③費用 五、八〇〇円

卒業生を中心して数名受講されています。平成一〇年度は五名の方が受講予定です。等の大きな改革に取り組み、魅力ある定時制教育の充実・発展のために努めておりま

と管理に明け暮れる毎の高

校に適応できない、いじめに合って学校へ行くのが怖い、といった理由で不登校になつたり、中途退学した

が、果たして定時制高校は

このまま衰退の一途をたどるしかないのでしょうか。

高校に救いを求めて編入学していくケースが増えてい

るようですね。

時代の変遷とともになつて定時制高校にも新たな役割が求められてきたというべきで

定時制高校でも新たな役割が求められてきたというべきで

私たち同窓会が、定時制高校にも新たな動きをしつかり受け止めて、後輩たちの向

も、そんな動きをしつかり受け止めて、後輩たちの向

きなかつた中高年の人たちなど、今も定時制高校には

働きながら学ぶ人が少なく

いません。高校に救いを求めて編入学していく

うことです。

しかしその一方で、競争



友情のページ

昨年いただいた皆様からの
おハガキを紹介いたします。

肺癌手術（左肺全摘）後
六年、元気で正常人と同様
に頑張っております。癌は
必ずやつて来ます。皆、
検診を忘れないように、オ
ーバーに言えば生命と引き
換えです。

岡山市 大桑 修
(元教職)
毎回、会報をなつかしく
読ませていただきていま
す。

平野区 徳永忠和
(元教職)

退職後は、昼は短大で授
業をもち、夜は大学生をし
ています。現在、大阪工業
大学工学部四回生です。定
時制に勤務していたとき、
生徒の一人として年輩の
方々が頑張つておられた姿
を思い浮かべながら歯を
くいしばつてここまでできま
した。

豊中市 出澤 茂
(元教職)

他の会合と重なつたため
に残念ながら出席できませ
ん。一年のこの時期は、こ
れまでもよくこんなことが
ありました。他の時期（例
えば秋など）であれば重な
ことが少なくなるのでは
ないでしょうか。

泉佐野市 松浦和夫
(元英語教職員)

今春は生まれてはじめて
の入院生活となり桜を見逃
すことになりました。幸い
五月はじめから職場（羽衣

学園）に復帰しております。
吹田市 三木雅文
(元校長)

(元校長)

あいにく当日は、中学の
親友の七回忌のおまいりに
行きます。本年一月には同
期生の北村脩君の訃報に接
し、この年齢になると寂し
い話が多く、元気なうちに
同窓生が集う機会を持ちた
いと思って居ります。

堺市 吉田万弥 3
回は研修や集中講義で海外
にどんでいます。
芦屋市 外園一人
(元教員)

H 7・1・17阪神大震災
にて家屋全壊、九死に一生
を得ました。

H 7・3・31神戸中央病
院を定年退職

H 8・6・4再建し、も
とのところへ帰ってきました。

た

88歳の老母の介護と愛犬
との生活です。まだ震災の
後遺症ひきずっています。

神戸市 山口淳子 3

平成八年三月、阪南大学
(事務理事)を退職し、自
由な自然との生活をしてい
ます。足腰が不調で失礼い
たします。

京都府相楽郡 中畔 肇
(元校長)

暮らしています。

大阪市 新矢橋明 3

卒業後四十年初めて同窓
会総会に出席できることを
大変喜んで居ります。先輩、
後輩の知人の変貌（私自身
含め）に驚きとなつかしさ
を感じて下さる方がありますので
楽しみにしております。

堺市 東 義治 3

今年は体調をくずしてお
りまして、現在養生中です。

兵庫県職を定年退職しま
した。引き続き四月一日付
け神戸市の私立学校で頑
張っています。

張つております。
西宮市 長岡幸男 4

(元校長)

ゴルフや金剛登山に精を
出して頑張っています。五
月十八日(日)はロータリ
ークラブの大会があり、欠

席致します。

松原市 西田庄司 4

在であつて欲しいもので
す。

泉大津市 御代田フサ 7

今回は出席出来ません
が、一度出席してみたいと
思つてます。

奈良県宇陀郡 宇田道男 4

昭和三十七年に卒業して
います。今回出席で、内心びつ
たのは初めてで、内心びつ
くりしました。中年以上の
年齢になり、孫もでき、退
職後の生活設計に思い悩
んでおりました。今回出席で
きましたが、素晴らしい仕事をさ
るも間近くなつてきました。

姫路郵便局に勤務していま
す。郵政職員としてのゴー
ルも間近くなつてきました。

たが、素晴らしい仕事をさ
せていただいたことに感謝
して一層の努力をしたいと
考え行動している毎日で
ます。

住之江区 有吉喜八郎 5

十二指腸ガンの手術をし
て早十五年目になります。

長崎工業高校定時制課程
で教員としてがんばつてい
ます。紅葉会会報を毎年樂
しみにしております。

長崎県 梶原文明 6

二年余り病んでおりま
した主人（一廣）は三月に永
眠しました。日曜日は訪ね
て下さる方がありますので
欠席します。

交野市 赤松泰雄 9

十二指腸ガンの手術をし
て早十五年目になります。

間程のアルバイトに頑張つ
ております。今年の春、十
期生の同期会があり出席し
ましたが三十二年振りにお

会いする人が半数近くいま
す。

地元から一年四ヶ月、町
並みも少しずつですがにぎ
やかになつきました。私

達家族も毎日元気で頑張つ

滋賀県 福富美沙子 7

あと数年で創立五十年
との事、二十一世紀にも
脈々と受け継がれ、卒業生

の一つのよりどころとし
て、心のふる里として、い
つまでもいつまでも輝く存
在であつて欲しいもので
す。

今年は体調をくずしてお
りまして、現在養生中です。

誠に勝手ながら欠席させて
いただきます。

泉大津市 御代田フサ 7

昭和三十七年に卒業して
います。今回出席で、内心びつ
たのは初めてで、内心びつ
くりしました。中年以上の
年齢になり、孫もでき、退
職後の生活設計に思い悩
んでおりました。今回出席で
きましたが、素晴らしい仕事をさ
るも間近くなつてきました。

姫路郵便局に勤務していま
す。郵政職員としてのゴー
ルも間近くなつてきました。

たが、素晴らしい仕事をさ
せていただいたことに感謝
して一層の努力をしたいと
考え行動している毎日で
ます。

住之江区 有吉喜八郎 5

十二指腸ガンの手術をし
て早十五年目になります。

間程のアルバイトに頑張つ
ております。今年の春、十
期生の同期会があり出席し
ましたが三十二年振りにお

会いする人が半数近くいま
す。

地元から一年四ヶ月、町
並みも少しずつですがにぎ
やかになつきました。私

達家族も毎日元気で頑張つ

ております。今年の春、十
期生の同期会があり出席し
ましたが三十二年振りにお

会いする人が半数近くいま
す。

地元から一年四ヶ月、町
並みも少しずつですがにぎ
やかになつきました。私

達家族も毎日元気で頑張つ

ております。今年の春、十
期生の同期会があり出席し
ましたが三十二年振りにお

会いする人が半数近くいま
す。

地元から一年四ヶ月、町
並みも少しずつですがにぎ
やかになつきました。私

達家族も毎日元気で頑張つ

ております。今年の春、十
期生の同期会があり出席し
ましたが三十二年振りにお

会いする人が半数近くいま
す。

地元から一年四ヶ月、町
並みも少しずつですがにぎ
やかになつきました。私

達家族も毎日元気で頑張つ

今一度、年会費の納入にご協力を

紅萌会の運営については、皆さんからのお年会費によって賄われていることについては昨年の会報でお知らせしたところです。その結果、多くのご協力をいただき、郵便振替による年会費の納入は大口の寄せ（十万円）を含めて、四十八万円に達しました。心からお礼申し上げる次第です。

方からもいただいています。また、五月の総会に出席された方からも、会費や寄付をいただきました。多額の年会費・ご寄付をいただき、本当にありがたいことだと役員一同感謝しています。又年会費（年間千二百円）をこのように多くの方に振り込んでいただき、支えていたただくことが、同窓会の活動を継続していく力だと感じています。今度ともよろしくお願い致します。

1997年度（44期生）進路状況

ア) 進路の全般的状況

3月卒業時調査

就 職

学校・職安斡旋	3
縁故・自己開拓	1
継 公務員	60
自営・家業手伝	4
未定・アルバイト	12

進 學

4年制大学	1
短期大学	2
専門学校	1
浪人・アルバイト	4
その他	1
計	35

1) 就職状況（新規就職内定者）

- 1 (株) サニーエンジニアリング
(コンピュータ関係)
2 (株) 三和金属工業 (製造技術職)
3 (株) 大永 (販売営業)

ウ) 進学状況

- a 4年制大学 大阪産業大学（経営学部）
 - b 短期大学 大阪城南短大
（生活学科・生活情報コース）
 - c 奈良芸術短期大学
 - c 専門学校 E C C コンピュータ学院
（マルチメディア科）



▼現役員・幹事の在任期間が二十年近くになり、平均年齢も五十歳を超えて数年になる。若返りを、若返りをと訴え続けながら、ズルズルここまでできてしまつた。

▼そして気がつけば、母校の創立五十周年が三年後に迫っている。ここまでくると、今さらおりるわけにもいくまい。とりあえず五十年周年が終わるまで続けるか。

▼それはやむを得ないとしきて、その後はどうなるのか。「まかしなはれ」と胸をたたいてくれる後継者の出現を待つほかないのだ。若い衆、ホンマに頼んまつせ！

編集後記

収入 1,371,502円－支出620,880円＝750,622円
750,622円は次年度予算に繰り越し
繰り越し金の管理状況 定期預金 1 400,000円
定期預金 2 200,000円
普通預金 150,622円
現 金 0円

1998年度（第44回総会）予算（案）

収入	
前年度繰り越し残高	750,622円
総会当日会費	40,000円
卒業生会費	30,000円
学校からの補助金（会報郵送代）	160,000円
年会費（郵便振替）	410,000円
雑 収 入	9,378円
合 計	1,400,000円

三

第44回懇親会懇親会食事代	100,000円
第44回懇親会懇親会飲み物代	40,000円
第44回懇親会お菓子代	10,000円
退転任教職員記念品料	20,000円
会報印刷費	320,000円
会報郵送代	160,000円
諸会議費	60,000円
事務費	10,000円
合計	720,000円

収入1,400,000-支出720,000円=680,000円

取 入	
前年度繰越残高	602,470円
総会当日会費（寄付含む）	99,000円
学校よりの寄付	30,000円
年会費・寄付（郵便振替分）	480,000円
学校からの補助金（会報郵送代）	160,000円
預金利息	32円
合 計	1,371,502円

支 出	
総会懇親会食事代	78,750円
総会懇親会飲み物代	35,200円
退転任教職員記念品料	4,410円
会報印刷費	300,000円
会報郵送用封筒等	13,200円
会報郵送代	160,000円
会報郵送代不足分	12,000円
会 議 費	17,320円
合 計	620,880円